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Stadt Leverkusen 
Bezirksbürgermeisterin  
Frau Michaela Di Padova 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
 
51373 Leverkusen  

Leverkusen, 15. April 2024 
 
 
 
Aktueller Sachstand zur Autofähre in Hitdorf  
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,  
 
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des 
Stadtbezirks I: 
 
Die Stadtverwaltung Leverkusen richtet auf der Internetseite der Stadt Leverkusen 
einen Raum für Informationen zum aktuellen Sachstand zur Autofähre Hitdorf ein (wie 
z.B. wie viele Rückmeldungen gab es zur Postkartenaktion zum Erhalt der Autofähre, 
wann ist der nächste Termin der Rheinfähre Köln-Langel/Hitdorf GmbH), so dass die 
Bürgerinnen und Bürger sich fortlaufend über die Entwicklung zur Autofähre Hitdorf-
Langel informiert können. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt Stellungnahme zur aktuellen Lage der 
Beschlussumsetzung des Kaufs der „St. Michael“ gegenüber der Bezirksvertretung I 
abzugeben. Diese Stellungnahme erfolgt, bis zum Kauf einer neuen Autofähre, zu jeder 
Sitzung der Bezirksvertretung I ab diesem Beschluss. 
 
Begründung 
 
Der Ausfall der Hitdorfer Fähre bewegt viele Menschen in Hitdorf und ganz Leverkusen. Die 
Fähre gehört zum Stadtteil und ist neben der Eigenschaft als Wahrzeichen für Hitdorf und 
Leverkusen auch ein wichtiges öffentliches Verkehrsmittel für die gesamte Region; es ist 
wichtig den Fährbetrieb schnellstmöglich wieder aufzunehmen. Der Rat der Stadt Leverkusen 
und der Verkehrsausschuss Köln haben entsprechende Beschlüsse gefasst. Die 
Informationslage ist leider dürftig, undurchsichtig; Gerüchte und Halbwahrheiten überwiegen. 
 
Um dem vorzubeugen und die Bürgerinnen und Bürger in dieser Frage weiterhin transparent 
mitzunehmen, bitten wir, über den Fortgang der Entwicklung auf der Internetseite der Stadt 
Leverkusen sowie die Bezirksvertretung I kontinuierlich zu informieren. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
                gez.               gez.  
         Frank Melzer    Günter Schmitz 
CDU- Fraktion im Bezirk I       Bürgerliste 
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